

Comenzó traslado de la Comisaría de Quillota a un lugar provisorio

Desde hoy martes 1 de diciembre, el personal de Carabineros de la Cuarta Comisaría de Quillota **comenzó un proceso de mudanza hacia un nuevo local ubicado en calle Esmeralda entre Pinto y Carrera**, donde funcionarán por aproximadamente dos años mientras se construye un nuevo edificio donde están ubicado actualmente en su dirección de calle Chacabuco.

El traslado iniciado hoy será parcializado, siendo el servicio de guardia **lo último que empezará a funcionar en sus dependencias provisorias pasado el 15 de diciembre**, según informaron las autoridades, por lo que todo tipo de denuncias podrán seguir siendo reportadas en la dirección tradicional de la comisaría hasta esa fecha.

Anuncio Patrocinado



Se espera que antes de terminado el año, empiece el proceso de demolición del actual edificio de la policía uniformada en Quillota para comenzar en el corto plazo con la construcción de un nuevo y más moderno recinto, que incluso podría albergar un mayor contingente policial una vez terminadas las obras.

y tú, ¿qué opinas?

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp

